



かたぐい

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～



充実した楽しいスキー教室になりました ご協力に感謝！

下学年を中心にしたグラウンドや「思い出山」でのスキー授業から始まり、1年生の親子レクも含めてのスキーに関わる学習・行事が無事終了しました。下学年、そして2回目の上学年スキー教室ではたくさんの保護者の皆様のご指導とご協力をいただき、子どもたちにとっては楽しく、スムーズに、そして何よりもけがなどなく安全に終わることができました。本当にありがとうございました。雪国でなければ楽しむことができないスポーツを、しかも、自然の中で、自然のすばらしさや厳しさも感じることができるスポーツを体験できることは貴重であり、幸せなことだと思います。ご指導くださった方へのお礼の手紙を紹介します。楽しい、うれしい、ありがたいの気持ちがこもった文章から、子どもたちの「えがおさいこう」が浮かびますね。

N先生へ

ぼくが転んでも待ってくださりありがとうございました。スキー教室でリフトに乗っている時にやさしくぼくに「もうちょっと大きく曲がったら。」と言ってくれて、曲がったら急なコースでもゆっくりすべることができました。うれしかったです。だから来年も中級コースをすべってもゆっくりできるようにがんばりたいです。N先生はたざわ湖スキー場をいっぱい知っているんだなあと思いました。また班になったらお願いします。
3年 I.E

Y先生へ

まだ寒さが続いていてとても冷えますね。スキー教室ではいねいに教えていただきありがとうございました。私は板をそろえてすべることと止まることがうまくできませんでした。でもY先生がやり方を教えてくれたおかげで少しずつできるようになりました。これからも教えていただいたことを意識してすべりたいです。だんだん板をそろえてできるようになったとき、Y先生がほめてくれてとてもうれしかったです。またカモシカや林間などたくさんのおところをすべることができてとても楽しかったです。まだまだ寒い時期が続いているので、かぜをひかないように体に気をつけて過ごしてください。
6年 Y.S

